
令和４年度 沖特研第１回評議委員会 記録 

議題 訂正補足・質疑応答 決議 

①役員の承認 補足）【総会資料 P４】「会⻑・副会⻑・事務局⻑は、九州地区特別⽀援教育研究連盟の⽀部⻑および評議
員を兼任する」内規にはあったが今回追記しました。また、那覇地区の⼩学校評議委員は近⽇中に報告が
ある予定です。 

可決 

 

賛成：34／反対：0 

投票率：87％ 

②昨年度の事業・ 

会計報告 

質問）【資料 P6】第 49 回の⼤会で、「報告」なので、「（案）」や「演題未定」ではなく、済んだものとし
ての演題なども記載した報告がよいと思います。 
回答）訂正して総会までに再案内します。 

③沖特研ニューノーマル  

④今年度の事業計画 補足）【資料 P10】第 56 回九特連研究⼤会沖縄⼤会の記念講演講師である分藤先⽣の役職が前年度のもの
になっていますので訂正して総会で再案内します。 
質問）【資料 P10】第 3 回評議委員会・研修会は令和５年 2 ⽉ 24 ⽇（⾦）の間違いでしょうか？ 
回答）ご指摘の通り 24 ⽇の間違いです。訂正お願いします。 

可決 

 

賛成：37／反対：0 

投票率：92.5％ ⑤今年度の予算・会計 補足）【資料 P13・14】5/９に 1200 円マエハラマリコ様という個⼈名での納⼊がありました。どなたか
情報があればお教えください。 

⑥研究大会について 補足）【資料 P17】記念講演講師である分藤先⽣は元⽂科省初等中等教育局視察官で現在は⻑崎県教育委
員会所属です。訂正して総会で再案内します。 
補足）【資料 P18】提案者の原稿と記録のフォーマットをお送りしていますのでメールをご確認ください。
補足）【資料 P18】分科会役割分担の運営に⼤平特⽀を追加していますがこれは zoom の操作をする係で
すので、もう⼀枠の学校の先⽣が運営の中⼼をお願いします。 

補足）【資料 P19】昨年度に議決済みですが、令和５年度から分科会のテーマが新しくなりますので今年
度から評議委員会になられた⽅はご確認ください。 

可決 

 

賛成：35／反対：0 

投票率：97％ 

⑦事務局輪番 訂正）【資料 P20】三段⽬の年度は令和 13 年から 20 年度ではなく、令和 21 年度から 28 年度の間違いで
す。 

その他 補足)全特連功労者推薦については、随時事務局で受け付けているので、ぜひ積極的にご推挙いただきたい
です。 
補足) 全特連からの助成⾦がありますのでぜひご活⽤ください。 

 

 


